



Monsieur le Secrétaire général,
Monsieur le Secrétaire général de la Conférence sur le désarmement et représentant personnel du
Secrétaire général auprès de la Conférence,
Madame la Présidente du Conseil consultatif sur les questions de désarmement,
Excellences,
Mesdames et Messieurs,

En ouverture de cette réunion, je souhaiterais pouvoir louer le travail de la Conférence sur le désarmement. Je ne peux malheureusement le faire, en raison de la paralysie qui caractérise la pas, un aspect majeur pour la promotion de la paix et la sécurité internationales. Ceci est grave aussi pour la Conférence et son rôle dans la gouvernance globale. Si la Conférence ne retrouve ir complètement inutile.

Dans ce contexte, je tiens à remercier tout particulièrement notre Secrétaire général pour ses Réunion de haut niveau qui a eu lieu en septembre 2010. Ce sont des efforts auxquels je souscris



donner un signal fort à la Conférence sur le désarmement cette année, en vue de surmonter son immobilisme.

Afin de revitaliser la Conférence, le Secrétaire général a aussi donné pour mandat au Conseil consultatif sur les affaires de désarmement de se consacrer exclusivement à la situation de la

des membres de la

s

les travaux du Conseil.

règle du consensus. Celle-ci fait partie des règles de base du fonctionnement de la Conférence, et



discuter des voies concrètes qui permettront de surmonter les blocages et de se donner les moyens de progrès significatifs en matière de désarmement.